
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 421-2024 
 
 
Processo nº 1672-2024 

EMENTA: Solicita informações 
sobre melhorias na logística da 
Unidade Básica de Saúde “Dr. Luiz 
Tambelini Collucci”, no Bairro 
Campinho. 

 
 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE, 
 

Considerando que a Unidade Básica de Saúde (UBS) é um pilar 

fundamental do Sistema Único de Saúde (SUS), oferecendo atendimento primário e 

preventivo à saúde da população.  

Considerando que a UBS é o primeiro ponto de contato dos 

pacientes com o sistema de saúde e está estrategicamente localizada em diversos bairros 

para garantir que a população tenha acesso fácil e rápido aos serviços de saúde, 

principalmente em áreas mais afastadas ou periféricas. 

Considerando que as unidades, além da prevenção de doenças e na 

promoção de práticas saudáveis oferecem vacinas, exames preventivos, orientações, 

cuidados com a saúde mental, entre outros serviços que ajudam a reduzir o risco de 

doenças e melhoram a qualidade de vida. 

Considerando que todo atendimento é realizado por meio do 

acompanhamento contínuo e da prestação de cuidados médicos, odontológicos, de 

enfermagem, sempre com foco no bem-estar geral da pessoa, ajudando ainda a 

descentralização do atendimento, o que reduz a sobrecarga de hospitais, além de 

diminuir custos com tratamentos de doenças em estágios mais avançados, que podem 

ser evitadas com a atenção primária. 

A UBS também tem uma abordagem comunitária, com equipes 

multiprofissionais que conhecem as características da população local. Isso permite um 

cuidado mais personalizado e uma maior compreensão das necessidades específicas de 

saúde da comunidade. 
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Considerando que após visita na Unidade Básica de Saúde, “Dr. 

Luiz Tambelini Collucci”, no bairro Campinho, pudemos constatar várias questões que 

deviriam ser corrigidas. Uma delas é o fato de um Agente de Saúde da unidade ter se 

aposentado e outro ter pedido demissão, não havendo a devida reposição do 

profissional. Importante mencionar que o Programa “Viva Leite” e a responsabilidade 

de avisar sobre agendamento de especialidades e busca de pacientes era feito pelos 

agentes, ficando o técnico de enfermagem por desenvolver essas atividades e ainda de 

recepcionista desviando dos afazeres da sua competência. 

Percebemos ainda que são duas equipes que compõem a unidade, 

uma das 7 horas às 16 horas composta por 1 enfermeira e 2 técnicas e outra equipe das 8 

horas às 17 horas composta por uma recepcionista e um técnico de enfermagem, dessa 

forma, pode ser constatado que não há recepcionista das 7 as 8, visto que as técnicas 

estão empenhadas na coleta de sangue, vacinação e entrega de medicamentos e a 

enfermeira tem acolhimento, que também acaba por ficar comprometido por tentar 

ajudar em outra função.  

Pôde ser verificado ainda que, quando há falta de um dos 

funcionários da segunda equipe, o outro é obrigado a ficar sozinho. Vale também 

mencionar que o posto funciona até às 17 horas, por uma cobrança do Ministério 

Público, devido à sala de vacinas e, na falta ou nas férias da técnica que faz a vacinação 

até esse horário, não tem substituição, prejudicando o bom andamento do local.  

Considerando que a UBS é essencial para garantir um sistema de 

saúde mais equitativo, eficiente e acessível, devendo para isso, estar em pleno 

funcionamento, completa em sua composição de equipe. 

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja 

oficiado aos Excelentíssimos Senhores MARCUS AUGUSTIN SOLIVA, Prefeito do 

Município da Estância Turística de Guaratinguetá, e MARISTELA SIQUEIRA 

MACEDO DE PAULA SANTOS – Secretária Municipal de Saúde solicitando-lhes 

que providenciem o envio, a esta Casa, de informações sobre melhorias na logística da 

Unidade Básica de Saúde “Dr. Luiz Tambelini Collucci”, no Bairro Campinho. 
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Nesse sentido questionamos e solicitamos:  

 

01 – Por que até a presente data não foi remanejado ou contratado 

novos agentes para substituir os que se afastaram? 

02 – Por que não há recepcionista entre as 7 e 8 horas? 

03 – Por que não há substituto para a sala de vacinação até às 17 

horas em caso de falta ou férias da técnica? 

04 – Há a possibilidade de melhorar a logística do funcionamento 

da Unidade Básica de Saúde em questão?  

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, novembro de 2024. 

 

 
NEI CARTEIRO 

                Vereador 
                                                                          

 
 
Departamento Legislativo – NC/sa. 
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